

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野貞夫

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 ☎763-5110
 会長 成田良治
 幹事 鷺野義明
 会報委員長 杉浦比左夫
 小山雅弘

No. 29

ロータリーを高めよ!

思いを尽くし熱意を尽くし!

1990~91年度 RI会長 パウロ V.C. コスタ

第49回例会 平成3年2月5日(火) 晴 節分会 於 松林寺

◇ “我等の生業”
◇ 出席報告

会員 67名 出席 45名
出席率 67.16%
前回 1月29日 (修正出席率)97.01%

◇ ビジター紹介

名古屋南RC 吉村 充敏君 他49名

◇ ニコボックス

名古屋南RC 吉村 充敏君
西村様初めとする千種RCの皆さんにお世話になります。

西村 禎二君 本日は職場例会にて皆様をお迎えして、又南RCの吉村様をカンゲイして成田 良治君、鷺野 義明君、吾郷 正夫君、秋山 茂則君、江崎 民夫君、池田 隆君、小林 明君、久保田 皓君、宮尾 紘司君、西尾 正巳君、大口 弘和君、太田 茂君、尾関 武弘君、谷口 暢宏君

本日は松林寺住職 西村和尚の御配慮で節分会の御祈禱をしていただきます。

有難う御座居ます。

水野 賀統君 麻雀大会7年ぶりに優勝しました。

安藤 銀之助君 出席予定でしたがあいにく急用ができ、大変残念です。

◇ 鷺野幹事報告

1. 次回例会は13日(水)4RC合同例会をホテルナゴヤキャッスルにて開催いたしますので12日(火)の例会はございません。
2. 守山RCの例会日土曜日が4月より木曜日に変更されますのでお知らせいたします。

◇ 太田職業奉仕委員長挨拶

本日は多数ご出席いただきありがとうございました。

皆さんの今年一年が良い年でありますように御祈禱していただきます。

西村さん、よろしくお願ひいたします。

◇ 成田会長挨拶

本日は会員西村君の御好意により、例会場を変更して松林寺に於ての節分会であります。

“冬来たりなば、春遠からず”と言いますが、春と言う言葉には、美しいとか、さわやかな、幸せなイメージがあります。暦の上では、立春の前日を節分と言っておりますので、本日は既に春であります。

今年もまた、豆をまいて鬼を追っ払い、福を招き入れ、更に家内安全、商売繁盛、祈願萬願を西村和尚に御祈禱をお願い申し上げ、会長挨拶と致します。

~~~~~節分会~~~~~



会長自ら全員の厄払いを!

## ◇西村君法話

2月5日の例会は立春にちなみ当山に於て約50名の出席を賜り職場例会を致しました。

会員御一同の祈禱をし祈願をしていただきました

健康をいつまでも保ちたい、商売、事業の繁栄を、家族円満を交通安全を、等々実現の願いは無限であります。

何事かを実現させるためにはその力が必要であることは何ごとかを試すことを“努力する”と表現することからも明らかです。

私たちは努力すれば何事かを実現できることを知っていると同時に、如何に努力してもできないことがあることも知っています。

さらに努力しようとしても何か力がでてこないことがあることも知らされています。

自己の力を出しきり、人々の力を最大限に借りて努力してもどうしても成し得ない、即ち“人事を尽して天命を待つ”この境地と言えましょう。

しかし私達は人事を尽しても諦め切れないことがあります。

お医者さんから「もう為すべきことはすべてしました。あとは奇跡でも起らない限り……」と宣告されて平静でいられる人は少ないと思います。

この奇跡の実現を願い、色々な努力を試みずにはいられないはずで。

切実な祈りや祈禱はこうした場面において用いられます。人間の力を越えた力への憧憬これが祈りや祈禱として人々の心を救うのであります。



御祈禱の後、お札をもらって帰る皆さん。

## ◇情報抄録より

善行の背後に

「ロータリーのなかにあるもの、それは善行だけではありません。善行というのは、その下にかくされた何もかが外に姿を現わしたにすぎないのです。この世界でもっとも強い力のなかには、目に見えないものがあります。人間には電気はもちろん見えませんが、これが工業の機械を動かしているのです。引力も目に見えませんが、私たちの呼吸する空気にせよ、目に見えませんが、私たちの生命を

ささえてくれるのです…ロータリーのたくさんの善行のかけにも、目に見えない力が働いているのです。それは善意の力であり、その善意の力によってロータリーは存在しているのです。友情は相手にとって福音となります」。

ポール・ハリス

「ロータリーへの私の道より」

2月是世界理解月間

私たちが互いに平和に暮らそうと思うなら、お互いの見解を受け入れるということを学ぶ必要があります。これは、R.I.主催で開かれた最近の平和会議で、ある講演者が述べたことです。2月是世界理解月間で、この助言を実行に移すことのできる非常に多くの方法について検討する絶好のときです。その試案を次に挙げます：あなたと異なる政治的見解と文化的嗜好に触れること；外国語を学ぶこと；財団奨学金、研究グループ交換、3-Hプログラムに参加すること；海外の学生を自宅に迎えること；クラブまたは地区の国際奉仕委員を務め、委員会の活動を活発にすること。

ところで、2月23日は、第86回ロータリー創始記念日で、世界理解と平和の日として特に祝われています。

## 麻雀会

(於：松楓閣 1/29(火) PM6:00)

| RANK | NAME  | MARK    |
|------|-------|---------|
| 優勝   | 水野 賀統 | 74,000  |
| 2位   | 安藤銀之助 | 46,000  |
| 3位   | 太田 茂  | 30,000  |
| B B  | 成田 良治 | -46,000 |

## ◇お知らせ

加藤 敏昌君 平成3年1月よりシニア会員になられました。

## ◇例会変更のお知らせ

- 豊山-城北RC 2/19(火)設立5周年記念式典の為2/21(木)名古屋東急ホテルにてPM5:30より
- 名古屋東南RC 2/21(木)名古屋名南RC創立総会の為、2/19(火)PM7:00より
- 名古屋瑞穂RC 2/21(木)例会場の都合の為、名古屋グランドホテルにてPM12:30より
- 名古屋空港RC 2/25(月)夜間例会の為、PM6:00より
- 豊山-城北RC 2/26(火)夜間例会の為、PM6:00より

## ◇次回例会(2月13日)

4RC合同例会(東・和合・名東・千種)ホテルナゴヤキャッスルにてPM12:30より

## ◇次々回例会(2月19日)

講演 “障害児と共に30年”

さわらび園園長

島崎 佐世 さん (紹介 小坂井君)